

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Festigloo : l'hiver comme on l'aime à Saint-Constant!

Saint-Constant, le 28 janvier 2026 – Nous vous invitons à célébrer l'hiver lors de Festigloo, le dimanche 15 février 2026, de 10 h à 16 h, à la Base de plein air (314, rue Wilfrid-Lamarche). Cet événement gratuit propose une journée familiale axée sur le plein air, le plaisir et le sport.

L'endroit se transformera en véritable terrain de jeu hivernal, avec une programmation variée comprenant un parcours « Ninja Warrior », des jeux gonflables, du maquillage, des jeux d'adresse, de la tire sur neige, du chocolat chaud, un foyer extérieur, de la glissade sur tube, le prêt de vélos à roues surdimensionnées (sous présentation d'une preuve de résidence) et plus encore.

De 13 h à 16 h, la Compé du Yéti animera le Parc de planches à neige avec une compétition amicale de planche à neige et de ski acrobatique. Dès 13 h, une distribution de poutines en format collation de chez Benny & Co. sera offerte, en plus d'un atelier de décoration de planches à neige, skis et casques.

La Classique hivernale de l'École secondaire de la Magdeleine bonifiera la programmation sportive avec deux parties de hockey à la Patinoire réfrigérée : à 10 h (M18 D2 – RSEQ) et à 12 h 10 (M18 D1 Relève – RSEQ), opposant le Collège Français de Longueuil au Blizzard de la Magdeleine, précédés d'une mise au jeu protocolaire à midi.



« Festigloo, c'est avant tout une invitation à profiter de nos espaces de plein air et à passer du bon temps ensemble. Le site de la Base de plein air a été aménagé pour que les familles, les jeunes et les citoyens de tous âges puissent s'y retrouver, bouger et créer de beaux souvenirs, été comme hiver », souligne le maire, Jean-Claude Boyer.

L'événement est gratuit et ouvert à tous. Le prêt de tubes est réservé aux citoyens de Saint-Constant et aux détenteurs de la carte Accès.

Merci à nos partenaires, dont Benny & Co., Sports aux Puces Sainte-Catherine, Christine Fréchette, députée de Sanguinet, ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie et ministre responsable de la région de la Montérégie ainsi que Jacques Ramsay, député fédéral de La Prairie-Atateken.